
 
An die 
Präsidentin des Nationalrates 
Doris Bures 
Parlament 
1017 Wien 

Wien, am 25. März 2016 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Brückl und weitere Abgeordnete haben am 27. Jänner 2016 unter 

der Nr. 7872/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Lehrlinge im 

öffentlichen Dienst gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 3: 

 Wie viele Lehrlinge stehen derzeit in ihrem Ressort in Ausbildung? 

 Wie teilen sich diese Lehrlinge auf die einzelnen Bundesländer auf? 

 In welchen Lehrberufen werden diese Lehrlinge ausgebildet? 
 
Zum Stichtag 27. Jänner 2016 standen im Bundesministerium für Verkehr, Innovation und 

Technologie 6 Lehrlinge in Ausbildung, die sich wie folgt aufteilen: 
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  2 

Lehrlingsstand 

27.1.2016 

männlich weiblich 1. 

Lj. 

2. 

Lj. 

3. 

Lj. 

4. 

Lj. 

Lehrberufe Bundes-

land 

6 2 4 2 1 3  5 VerwaltungsassistentInnen 

1 IT-Techniker 

Wien 

 

Zu den Fragen 4 und 5 sowie 7: 

 Wie viele Lehrlinge haben im Jahr 2015 die Lehre positiv abgeschlossen? 

 Wie viele dieser Lehrlinge wurden nach positivem Abschluss ihrer Ausbildung in den 

Bundesdienst übernommen? 

 Wie viele Lehrlinge haben im Jahr 2015 die Lehre aus welchen Gründen abgebrochen? 
 
Im Jahr 2015 befand sich kein Lehrling im letzten Lehrjahr, sodass kein Lehrling die Lehre 

abschließen konnte. Es hat auch kein Lehrling die Lehre abgebrochen. 

 

Zu Frage 6: 

 Welche Maßnahmen werden zur Vermittlung von Lehrlingen gesetzt, die nicht in den 

Bundesdienst übernommen worden sind? 

 
Ich darf auf die Beantwortung der Parlamentarischen Anfrage Nr. 7903/J-NR/2016 durch den 

Herrn Bundeskanzler verweisen. 

 

Zu den Fragen 8 bis 10: 

 Wie viele der im Jahr 2015 in den Bundesdienst übernommenen Lehrlinge haben einen 

unbefristeten Dienstvertrag? 

 Wie viele der im Jahr 2015 in den Bundesdienst übernommenen Lehrlinge haben einen 

befristeten Dienstvertrag? 

 Wie viele Lehrlinge in ihrem Ressort wurden im Zuge ihrer Ausbildung im Jahr 2015 an 

Unternehmen in der Privatwirtschaft zu Ausbildungszwecken befristet abgestellt? 
 
Wie bereits erwähnt, befand sich im Jahr 2015 kein Lehrling im letzten Lehrjahr, sodass keiner in 

den Bundesdienst übernommen werden konnte. Es wurden auch keine Lehrlinge im Zuge ihrer 

Ausbildung an Unternehmen in der Privatwirtschaft zu Ausbildungszwecken befristet abgestellt. 

 
 

 

 
Mag. Gerald Klug 
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